

# 隊友夷隅だより

NO12号 H30年9月1日発行

【千葉県と千葉県隊友会との「災害時における隊友会の協力に関する協定」について】

夷隅支部担当役割について、夷隅支部は、市原支部と共同し千葉県防災備蓄倉庫（大多喜町森宮<sup>8-3</sup>）夷隅地域振興事務所地域振興課「鳥海卓也」氏と調整し、年一回程管理運営支援訓練（参観でも可）を行うこととなりました。今年度は8月以降開始予定とし、現在夷隅支部内で、防災ボランティア名簿に登録者3名（久我副支部長、粕谷会員、小高会員）を中心とした他メンバーで、協力参加をお願いしたいと思えます。特に協定の5項目中で県防災備蓄品の払い出し作業がありますが、日頃より実行性ある協力活動が実施出来る体制充実を図る必要があります。従って、支部として、県の計画する「防災訓練等」には積極的に参加し、災害情報連絡員の協力等、尚8月26日行われた九都県市合同防災訓練には、夷隅支部員10名が参観されました。

【表彰状の贈呈】

平成30年度隊友会定時総会に当たり、隊友会の拡充発展に尽力されその功績顕著な個人に県会長推薦で高橋夷隅支部長へ、県隊友会総会では、支部長推薦で岩佐大多喜分会長がそれぞれ表彰されました。これに伴い通常の夷隅支部前期会議を兼ね「表彰祝賀会」を5月27日岬町中原（太東の宿三富士屋）にて開催しました。



岩佐 秀樹大多喜分会長



高橋 清三夷隅支部長

【旧海軍駆逐艦「沖風」慰霊碑の清掃】

恒例となりました、「沖風」平和観音像の草刈り清掃作業を今年度第1回目を6月9日（土）に行いました。例年では、午前大原自治会館にて夷隅前期会議後に勝浦市移動で行っていたのですが、今回は、直接勝浦市現地に久我副支部長他5名が参加され午後3時には終了し大変綺麗になりました。次回は1月慰霊祭の前11月中頃予定しています。



左から、岩佐、久我副支部長、高橋、長谷川、小高各氏



地震災害発生自衛隊、警察、消防等訓練様子



【九都県市合同防災訓練の参観】8月26日（日）九都県市合同防災訓練が今年度千葉県会場が地元「勝浦市勝浦中学校」で行われた為、県隊友会役員をはじめ夷隅支部員、山武、長生支部員30名で参観されました。勝浦市「沿岸部新宮区、部原区」では津波避難訓練等行われた。

## 【会員紹介】

- 1、 細谷 光男さん：勝浦市興津在住（写真、右側）細谷さんは S43 年陸自 富士学校を除隊、地元勝浦市役所衛生課に永く勤務され最後教育委員会を歴任され現在は、スポーツ推進委員をされています。隊友会行事には、地元勝浦市にある「沖風」慰霊碑管理等に協力して頂いております。



## 【活動報告】 H30 年 2 月～H30 年 8 月

NO	日 時	行 事	参加者等
1	2月1日(木)	「隊友夷隅だより」第11号発行	
2	3月1日(木)	H29年度後期支部長等会議 千葉市民会館	高橋支部長
3	4月1日(日)	夷隅、長生合同花見会 岬公園	雨の為中止
4	4月19日(木)	H30年度千葉県隊友会総会・表彰式三井ガーデンホテル	高橋支部長 岩佐分会長
5	5月27日(日)	H30年度前期夷隅支部会議及び表彰祝賀会岬「太東の宿三富士屋」	6名
6	6月9日(土)	「沖風」平和観音像周辺草刈り清掃作業勝浦市	6名
7	7月19日(木)	H30年度前期支部長等会議 千葉市民会館	高橋支部長
8	8月26日(日)	九都県市合同防災訓練千葉会場「勝浦市」参観	10名

【会員動向】今年3月末日にて隊友会を退会となりました。

志田 和久さん：岬江波戸在住でH27年高射学校退職後即入会しましたが、諸般の事情により退会となりました。ご多幸お祈りします。

## 【編集後記】

今年度の猛暑には、全国的大変な様子でした。特に7月の西日本豪雨被害地域の災害派遣で現役自衛隊員活動は計り知れない苦悩があります。今隊友会では、家族支援の為家族会等と協定を結び協力をお願いしています。背景として、派遣されて家を留守にする場合等、家族が心配、任務に邁進出来ない等。本来部隊が、①派遣活動の為、隊力的に各家族への支援が困難②地域が被災した状況で、公共性の面から隊員家族を特別的に支援できない。このような状況に千葉県在葉災害派遣部隊から家族支援要請がある可能性がおおいにありますので夷隅支部としても検討する必要があります。今後支部会議等で語りたくよろしくをお願いします。